

Termine

Germaniaplatz:

Täglich wird nachmittags von 14.30-17.30 Uhr der bunte Container mit einem vielfältigen Spielangebot geöffnet und betreut (Winterpause November - März)

Jungen:

Sa. 13.11. 13.00 – 18.00 Jungstag

Sa. 27.11. 10.30 – 13.00

Kochen für Jungs

13.00 – 18.00 Jungstag

Sa. 22.01. 13.00 – 18.00 Jungstag

Sa. 19.02. 10.30 – 13.00

Kochen für Jungs

13.00 – 18.00 Jungstag

Sa. 12.03. 13.00 – 18.00 Jungstag

Mädchen:

Sa. 29.01. 10.30 – 13.00

Kochen für Mädchen

13.00 – 18.00 Mädchentag

Sa. 05.03. 10.30 – 13.00

Kochen für Mädchen

13.00 – 18.00 Mädchentag

Mädchen u. Jungs:

Sa. 11.12. Jungs-Mädchen kochen

Feste:

Do. 23.12. Kinderweihnachtsfeier

Do. 06.01. 17.30 – 22.00 Disco

Weihnachtsferien:

20.12. - 23.12.10 Geöffnet mit

03.01. - 07.01.11 Ferienprogramm

Wenn Du zwischen 6 und 12 Jahre alt bist, in Bornheim wohnst, oder in der Nähe, dann findest Du in unserem Kinderhaus täglich von 11.30 Uhr bis 17.30 Uhr und manchmal auch am Wochenende viele Angebote gegen Langeweile und Schulstress:

- Hausaufgabenhilfe: täglich 4,5 Stunden
- Mittagessen für 1,50 €
- Tischtennis, Tanzen, Fußballteam ...
- Malen, Basteln, Kochen ...
- Computerclub

keine Gebühren, flexible Zeiteinteilung
Info unter 069/ 4980305

Unterstützen Sie die Arbeit unseres Kinderhauses durch Ihre Mitgliedschaft, schon ab 2,50 Euro im Monat
Informationen unter 069/ 4980306
Herr Lenz



Raumvermietung

Für Kurse, Seminare und Arbeitsgruppen stellen wir unsere Räume außerhalb der Öffnungszeiten (Mo.-Fr.) gegen ein faires Entgelt zur Verfügung. Eine Vermietung am Wochenende für Feste und Feiern sowie Geburtstage ist leider nicht möglich.

Nachbarschaftshilfe
Bornheim e.V.

Kinderhaus

Die Schlagseiten 31



Winter 2010/ Frühjahr 2011



Der Verein

Die Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V., eine gemeinwesenorientierte Stadtteileinrichtung, wurde 1977 gegründet. Seit dem Umzug 1992 in die ehemalige Fahrrad- und Wurstfabrik betreibt die NHB ein offenes Kinderhaus für Kinder von 6-12 Jahren. Finanziert durch das Jugend- und Sozialamt der Stadt Frankfurt, das Hessische Kultusministerium sowie Mitgliedern und Förderern des Vereins, bieten die Angestellten, Honorarkräfte und ehrenamtlichen MitarbeiterInnen der durch das Finanzamt und Amtsgericht als gemeinnützig anerkannten Einrichtung den jungen BesucherInnen ein vielfältiges und abwechslungsreiches Angebot.

Darüber hinaus engagiert sich der Verein auch in der Zusammenarbeit mit anderen Einrichtungen und Institutionen des Stadtteils, der Durchführung von sozialpädagogischer Lernhilfe oder in der Patenschaft für den nahegelegenen Germaniaplatz.

Kontakt & Info

Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V.
Petterweilstraße 4-6, 60385 Frankfurt am Main
Telefon / Fax: 069 – 4 98 03 05/ 07
e-mail: NHBffm@aol.com
www.nachbarschaftshilfe-bornheim.de

Die „Nachbar“ ist jetzt noch schöner!

Die Kinder der NHB hatten schon lange den Wunsch die Räumlichkeiten der Einrichtung gemütlicher und kindgerechter zu gestalten. So kam es dazu, dass wir Anfang letzten Jahres zur Tat schritten und gemeinsam mit Unterstützung der Kinder das „große“ Projekt starteten. Für das Betreuer-Team war es ein wichtiges Anliegen nicht nur die Wünsche und Vorstellungen der Kinder mit einzubeziehen, sondern auch ihre tatkräftigen Hilfe beim Renovieren.

Sie durften hierbei ihre Kreativität einsetzen und ihrer Fantasie freien Lauf lassen. Ein großes Bedürfnis der Kinder war, alles farbenfroher und lebendiger werden zu lassen.

Immer in den Ferien oder auch im Rahmen von Jungs- und Mädchentagen wurde ein Raum in Angriff genommen, der zuerst einmal einen neuen Anstrich bekam. Die Räume wurden aber nicht nur optisch verschönert, sondern auch funktionell umgestaltet. So hat der Aktionsraum jetzt eine neue Empore, auf dem die Kinder sich nun austoben und sich Rückzugsmöglichkeiten schaffen können. Im Café haben wir nun eine neue Bau- und Spielecke. Der beliebte Mietraum, den die Kinder als Ruheraum nutzen können, wurde mit gemütlichen Sofas, Sesseln, Schemeln, sowie Kuschelkissen und Decken ausgestattet. Auch das Warten auf die Computer im Vorraum bereitet auf der neuen großen Couch nun mehr Freude. Das größte Highlight der Renovierungs- und Verschönerungsaktion bietet der Raum, in dem die neue Rutsche zu dem Bällchenbad steht. Dieser Raum bereitet den Kindern ein riesiges Vergnügen. An die Wände haben wir eine afrikanische Steppenlandschaft gemalt. Nicht nur entspannend soll es hier sein, sondern es darf sich auch ordentlich ausgetobt werden.

Die „neue“ Nachbar hat die Erwartungen der Kinder übertroffen; alle Beteiligten hatten viel Spaß an dem Projekt und sind von dem schönen Ergebnis mehr als begeistert.

Sandra

Gesammelte Interviews der Kinder

Chiara, 11 Jahre alt:

Ich finde die Renovierung war eine richtig gute Idee und die Einrichtung ist richtig schön geworden. Besonders gut gefällt mir, dass alle Räume so groß sind und es so viel Platz und Möglichkeiten zum Spielen gibt.

Aron, 10 Jahre alt:

Ich finde die neue Empore im Aktionsraum toll. Die kleinen Räume in der Empore sind gut zum bisschen Ruhe haben und zum Höhlen bauen.

Jassin, 6 Jahre alt:

Ich mag das Bällchenbad. In dem Bad kann man mit den Bällen so toll spielen. Und ich mag die neuen Spielsachen.

Christian, 10 Jahre alt:

Ich finde toll, dass Ihr ein Bällchenbad aufgebaut habt und ich komme jetzt noch viel lieber hierher als vorher.

Francesco, 13 Jahre alt:

Die Renovierung hat mir sehr viel Spaß gemacht und es ist ein sehr gutes Ergebnis dabei rausgekommen.

Elisa, 12 Jahre alt:

Mir hat es sehr viel Spaß gemacht, dass wir selber mitstreichen und entscheiden durften.

Und dass wir alle zusammen etwas machen und nicht die Betreuer allein.

Und dass wir Renovierungserfahrungen sammeln konnten.

Es war und ist eine gute Abwechslung zu dem normalen Tagesablauf in der NHB.